

Ewald Rifesser (ITA) und ARC Pleasetogunyou dominieren Non Pro Futurity Go Round 4-year- old

Im Go Round um die ARHA Futurity Non Pro 4-jährig setzten sich Ewald Rifesser (ITA) und ARC Pleasetogunyou (Topgun Whiz x Arc Pleasestoceeu) mit einer 215,5 an die Spitze des 35-köpfigen Starterfeldes. Die Stute aus der Zucht von Arcese Quarter Horses, die im Besitz von Petra Burger ist, gewann mit Ewald Rifesser die IRHA NRHA Futurity Non Pro Level 3 2011 und die European Derby Level 2 Prefuturity.

Mit nur einem halben Zähler dahinter folgen Ulrike Krüger (AUT) und Hang Ten Creek auf Platz 2, was für die beiden gleichzeitig die Führung in der Level 1 und 3 bedeutet. Hang Ten Creek ist ein Sohn von Hang Ten Surprise aus der Golden Dry Creek, der in Österreich gezüchtet wurde und bereits letztes Jahr auf der Austrian Futurity 3-jährig ganz vorn lief.

Den zweiten Platz in der Level 3 teilten sich Piet Mestdagh (BEL) auf RS Spat Man O War und Steve Vannietvelt (BEL) auf Im Smart And Wimpy – beider Score: 214. Letztere waren dann auch Zweite in der Level 1-Wertung.

Ewald Rifesser (ITA) and ARC Pleasetogunyou dominate Non Pro Futurity Go Round 4-year- old

After the Go round in the ARHA Futurity Non Pro 4-year-old horses, Ewald Rifesser (ITA) and ARC Pleasetogunyou (Topgun Whiz x Arc Pleasestoceeu) are leading in a field 35. The mare bred by Arcese Quarter Horses scored a 215.5 . With this horse owned by Petra Burger, Ewald Rifesser won the 2011 IRHA NRHA Futurity Non Pro Level 3 as well as the European Derby Level 2 Prefuturity.

Ulrike Krüger (AUT) and Hang Ten Creek placed second with only half a point behind which was also first place in Level 1 and 3. Hang Ten Creek is by Hang Ten Surprise out of Golden Dry Creek and was bred in Austria.

In Level 3, there was a tie on second place between Piet Mestdagh (BEL) aboard RS Spat Man O War and Steve Vannietvelt (BEL) aboard Im Smart And Wimpy who scored a 214 each. The latter also placed second in Level 1-ranking.